

Chers amis choristes,

Je suis heureux de vous recevoir dans notre salle des fêtes pour mettre à l'honneur la fête de la musique, mais aussi pour apprécier votre première audition. La magie de cet événement populaire au sens le plus noble du terme est de permettre à tous les passionnés, musiciens, mélomanes, choristes de se rencontrer en toute simplicité dans la plus grande convivialité. Nous apprécierons tous, j'en suis persuadé, la valeur de votre répertoire.

Si, en effet, la musique, le chant est un délassément pour ceux qui l'entendent et jusqu'à un certain point pour ceux qui l'exécutent, il ne faut pas se dissimuler que, pour ces derniers, c'est-à-dire vous, sa pratique exige une somme importante de travail.

Quel que soit l'aptitude de chacun, ce n'est que par de longues et fréquentes mises au point en commun que vous maintenez votre groupe au rang où vos efforts l'on placé en si peu de temps. La culture musicale Mesdames et Messieurs sert à l'agrément de nos concitoyens et je puis vous dire que nous serons bien aise de jouir de cette superbe interprétation faisant oublier, pour un temps, peines et soucis. Ne dit-on pas du reste que la musique, sous toutes ses formes, réveille en nous des sentiments profonds de joie, parfois de peine que nous n'avons pas toujours le loisir d'exprimer.

Vous savez à quel point je suis sensible au développement de la culture dans notre commune, car la culture dont nous apprécierons aujourd'hui le chant chorale n'a pas de frontières, c'est un formidable fédérateur, capable d'effacer tout à la fois, les barrières de l'âge, de la langue, les origines sociales ou culturelles.

Je dirais pour conclure que la culture est le lieu d'enrichissement des hommes entre eux. La culture c'est ce qui donne un cœur à une commune, car elle constitue un vaste espace d'initiation aux arts certes, mais aussi à la connaissance.

Merci à vous  
Le maire  
J.JUPIN.